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С Днем машиностроителя!

ЭКСПЕРТНЫЙ 
СОВЕТ 
ПРИ МИНИСТЕРСТВЕ 
ПРОМЫШЛЕННОСТИ И НАУКИ 
СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ: 

Машиностроение – одна из 
базовых отраслей в экономике 
Свердловской области - в ней 
занято порядка 30% работников 
обрабатывающей промышленности 
региона, сосредоточено более 2,5 
тысяч предприятий, на которых 
трудятся свыше 117 тысяч уральцев. 

Особое место в этом ряду занимает 
Уралэлектромаш, который 
производит высоконадежные 
асинхронные электродвигатели и 
является признанным лидером в 
этом сегменте. 

Свой профессиональный праздник 
завод встретил высокими 
производственными достижениями.
По многолетней традиции главным 
событием стало чествование 
передовиков производства. Лучшие 
из лучших награждены почетными 
грамотами, благодарственными 
письмами и денежными премиями.
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Корпоративная газета

О главных событиях 
прошедшего лета 
и основных задачах
на предстоящий 
период  - в интервью 
с генеральным 
директором ЗАО 
«Уралэлектромаш» 
Андреем ТЕРЕЩЕНКО

БОЛЬШИЕ ВОЗМОЖНОСТИ
и большая ответственность

- Андрей Владимирович, что сейчас происходит с 
российским машиностроением, какие перспективы 
открываются перед заводом, на что нацеливаете 
коллектив? 

- В настоящий момент практически все предприятия 
российского машиностроительного сегмента перегру-
жены заказами и имеют достаточно большой объем 
предстоящей работы по освоению новых видов из-
делий. Мы – в том числе. Это, безусловно, радует, но 
и требует предельной концентрации на выполнении 
поставленных задач, полной самоотдачи на каждом 
рабочем месте.

Актуальными для нас остаются и вопросы, связанные 
с импортозамещением, освоением новой продукции в 
области атомной энергетики, взрывозащищенных дви-
гателей, городского коммунального электротранспорта. 
Всем этим мы активно занимаемся.

На 2024 год прогнозируются большие объемы произ-
водства. Это позволит нам диверсифицировать портфель 
заказов, увеличить загрузку участка станков с чПУ, ввести 
дополнительное высокопроизводительное оборудова-
ние. Мы нацелены на активный рост и постараемся мак-
симально использовать открывающиеся возможности.

- Главные производственные события этого лета, 
что было самым важным?

- Мы успешно завершили ОКР по освоению еще двух 
видов двигателей для ричтраков взамен итальянских 
моторов MetalRotha – ДПР 216 и ДПР 147. Ушел на 
испытания встраиваемый двигатель ДВМ100L4, со-
зданный по заказу Катайского насосного завода для 
использования в составе агрегата, разработанного 
взамен масляного насоса производства Молдавии. Это 
наш совместный проект с КНЗ.

Получена декларация и поставлен на производство 
новый тип изделий - перспективная линейка двигате-
лей для нужд РЖД – РДМ200LB6-W. Серийная партия 
этих двигателей уже изготавливается и отгружается в 
адрес заказчика. 

Освоена обработка комплектующих для новых видов 
техники, не относящихся к электромоторам. Под серий-
ное производство этого вида изделий нам предстоит 
реализовать большую программу по техперевооруже-
нию, дооснащению производства новыми образцами 
станков, в том числе портальных и по термической об-
работке. Находимся в стадии передачи документации 
и согласования договора. 

- Обновлению производства – зеленый свет?
- Мы традиционно уделяем техперевооружению 

большое внимание, но предстоящий 2024 год, думаю, 
будет особым. План оргтехмероприятий верстается с 
учетом новых задач и новых потребностей. О конечных 
цифрах и фактах говорить пока рано, однако, предва-
рительно перспективы для предприятия выглядят очень 
оптимистично.

что касается программы этого года, основной упор 
делается на обновление литейного производства, 
продолжается переоснащение литейного участка 
заготовительного цеха. Помимо работ, связанных с 
освоением новых изделий, идет подготовка оснастки 
и освоение продукции на новой машине литья под 
давлением. Ведется подготовка к реализации второго 
этапа, связанного с приобретением индукционных 
плавильных печей для плавки алюминия. Это потре-
бует переноса части оборудования, на площадке будет 
выполнен ремонт, подготовлены полы. Предстоит 
большая работа по модернизации энергообеспече-
ния на данном участке. Хочу отметить вклад главного 
энергетика Максима Савиновских и технического 
директора Владимира Иванова.  Весь этот комплекс 
работ позволит существенно сократить время подго-
товки сплавов, повысить качество, сократить отходы 
при литье. 

Также в приоритете улучшение условий труда. В глав-
ном корпусе заменено остекление на двух фонарях, 
зимой в цехе будет гораздо теплее, снизятся теплопо-
тери. Для повышения комфорта в летнее время в по-

мещениях установлены системы кондиционирования, 
эта работа будет продолжена в 2024 году.

- В сегодняшних условиях что необходимо для 
успешной работы предприятия? На что настраи-
ваете коллектив?

- Все силы должны быть брошены на соблюдение 
сроков изготовления и отгрузки изделий. При этом ка-
чество продукции должно оставаться на высоте. Крайне 
актуальны для нас вопросы повышения производитель-
ности труда, снижения непроизводственных потерь 
рабочего времени, а также технологических отходов. 

Хочу сделать акцент на рациональном сбережении 
ресурсов. В качестве примера приведу ОМТС: упо-
рядочили движение химии, существенно сократили 
закупки химреактивов. За счет внедрения принципов 
FIFO (first input, first output – «первым пришел, первым 
ушел») практически избавились от рисков истечения 
срока годности: приходя на склад, работник забирает ту 
продукцию, которая была привезена раньше, поэтому 
в наличии всегда только свежая продукция. 

Точно такая же работа нам предстоит и по другим 
складам — это снижение средств предприятия, свя-
занных в материальных запасах, снижение потерь от 
длительного хранения ресурсов. Не секрет, что и металл 
ржавеет, и органические материалы утрачивают свои 
свойства, их потом приходится списывать и утилизи-
ровать. Плюс сокращение прямых затрат на закупку, 
это тоже очень актуально в условиях роста цен на 
материалы. Рачительное отношение к ним становится 
очень актуальным.

Я бы хотел отметить Евгения Поспелова и весь отдел 
ОМТС, ребята - реально молодцы. Сами решили на-
вести порядок. Пока шла сортировка, мы существенно 
сократили закупки химии, использовали накопившиеся 
запасы. На складе отдела сбыта продолжают наводить 
красоту, уже готовы стенды для инструмента, строп. 
Есть у нас инициативные люди, хотелось бы, чтобы их 
было больше.



- В связи с возрождением российской промыш-
ленности остро встал вопрос обеспечения кадрами. 
Чем привлекаете на Уралэлектромаш представи-
телей рабочих специальностей?

- Зарплатой - в первую очередь. Несмотря на инфля-
цию, которая коснулась цен на закупаемые материалы и 
на нашу продукцию, мы дважды за 2023 год проиндек-
сировали заработную плату. Наш уровень оплаты труда 
по-прежнему остается одним из самых высоких в горо-
де. По итогам II квартала была выплачена квартальная 
премия, это тоже хорошая мотивация. На работу люди 
идут, чтобы зарабатывать, мы предоставляем такую 
возможность. Плюс – полновесный социальный пакет.

С учетом портфеля заказов под перспективные на-
работки на сегодняшний день у нас открыт прием по 
специальностям: токарь, шлифовщик, обмотчик элек-
трических машин, оператор и наладчик станков с чПУ. 
Мы заинтересованы в энергичных, ответственных, це-
леустремленных специалистах. И они к нам охотно идут.

На новый уровень выходит взаимодействие с учеб-
ными заведениями. И это тоже результат активного 
роста отечественной экономики. Выстраивается система 
подготовки рабочих кадров с федеральной поддер-
жкой – в масштабах страны, области. 

Недавно я принял участие в выездном сове-
щании, прошедшем на базе Каменск-Уральского 
радиотехникума в рамках национального проекта 
«Профессионалитет». Уровень представительст-
ва говорит сам за себя: заместитель председателя 
Законодательного Собрания Свердловской области 
Виктор Якимов, министр промышленности и науки 
Свердловской области Сергей Пересторонин, министр 
образования и молодежной политики Свердловской 
области Юрий Биктуганов. После небольшой ознако-
мительной экскурсии состоялась церемония подписа-
ния четырехсторонних соглашений о сотрудничестве с 
предприятиями ОПК. 

Уралэлектромаш в ходе этого мероприятия заинте-
ресовал опыт предприятий по подготовке операторов 

чПУ, контролеров ОТК, слесарей и наладчиков КИПиА. 
Наш завод готов предоставить учебному заведению 
возможность для проведения производственной пра-
ктики с целью дальнейшего трудоустройства наиболее 
перспективных студентов. Готовим рабочую встречу у 
нас на предприятии, чтобы вместе с представителя-
ми радиотехникума сходить на участки, поговорить 
предметно, посмотреть, поговорить с наставниками. 
Делается все необходимое, чтобы стартовать к октябрю. 

Мы прошлись по техникуму, посмотрели на студен-
тов. Ребята активные, интерес к профессии есть. За по-
следние годы практику на нашем предприятии прошли 
47 студентов городских учебных заведений, из которых 
17 было трудоустроено на предприятие. Рассчитываем, 
что цифры будут расти.

Предлагаем сотрудникам Уралэлектромаша обратить 
внимание своих детей на эти возможности, сориенти-
ровать их на целевое обучение (как по программам 
профессионального образования, так и высшего) 
и последующее трудоустройство. Династии нужны 
предприятию.

 - Нынешний год для Уралэлектромаша выста-
вочный. Есть какие-то особенности?

- В этом году мы приняли участие в традиционной для 
нас выставке – Военно-Морском Салоне`2023. Удобная 
площадка для встреч с действующими заказчиками. 
Ездили со стендом. В большей степени имиджевая 
поездка – посмотреть кто с чем вышел, оперативно 
порешать текущие вопросы, обсудить перспективы на 
ближайшее время. 

Несмотря на оживление, которое мы видим в области 
гражданского судостроения в России, по-прежнему 
стоит быть готовым к достаточно жесткой конкуренции 
с производителями из Азии. Китайцы сейчас очень 
активны, но их традиционный козырь уже в значи-
тельной степени растерял свою силу. Низкие цены 
китайский производитель может предложить лишь за 
счет существенного снижения качества и долговечности 

изделия. При равном качестве с учетом доставки их 
ценник оказывается на уровне, либо выше отечествен-
ного. С одной стороны, нам это дает возможность для 
развития, с другой – держит в тонусе, так как конкурент 
близко. Мы постоянно должны работать над снижением 
себестоимости продукции и потерь. 

- Чем отметилось лето в плане общественной 
жизни, социальной сферы?

- Есть и плюс, и минус. Плюс – в развитии спорта. 
Впервые состоялась заводская спартакиада. Приняли 
участие в городской спартакиаде и составили очень 
достойную конкуренцию более крупным предприя-
тиям. В ряде дисциплин завоевали призовые места. 
Снова хочется отметить работу нашего молодежного 
лидера Елены Токаревой, которая умеет и организовать, 
и создать настроение.

Минус – снижение интереса заводчан к некоторым 
традиционным мероприятиям. Яркий пример – тур-
слет. Он прошел, как всегда, с тимбилдингом, кон-
курсами, плов, шашлык, вечерний костер, песни под 
гитару, дискотека. Но приехало на него значительно 
меньше сотрудников. Значит, пора менять формат... 
Нужны новые, креативные идеи, направленные на 
формирование корпоративного духа. Приглашаем всех 
к обсуждению, ждем варианты.

- Как вы в целом оцениваете работу трудового 
коллектива? Что пожелаете заводу и заводчанам 
в связи с профессиональным праздником?

- У нас отличный коллектив, и мы рады тем, кто в 
него вливается. Я благодарен всем, кто трудится, не 
покладая рук, любит и ценит свою работу. У нас хоро-
шая динамика, нам доверяют важнейшие заказы. Мы 
видим перспективы и стремимся к ним. Конечно, как и 
везде, есть проблемы, мы их решаем. Главное, чтобы у 
каждого был внутренний настрой на победу.

Заводу желаю успехов, укрепления лидерских по-
зиций. Заводчанам – высокого профессионализма, 
достижения новых вершин.
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Поблагодарив коллектив за труд, председатель Совета директоров ЗАО 
«Уралэлектромаш» Сергей Якимов подчеркнул: «В настоящее время идет 
глобальный передел рынка, и мы должны занять свою нишу. Для этого многое 
сделано за последние два-три года. Уделено большое внимание разработке 
и освоению новых типов двигателей по программе импортозамещения, про-
движению на рынках взрывозащиты, атомной промышленности… Но впереди 
огромная работа, мы должны подготовиться к новому рывку. Я верю в наши 
силы. Поздравляю всех с профессиональным праздником! Всем - лидерского 
настроя, успехов и новых достижений!»

«Машиностроение находится на пике всех изменений, - отметил генеральный 
директор ЗАО «Уралэлектромаш» Андрей Терещенко. - И перед нами стоит 
задача – принять эти изменения, адаптироваться к ним, не теряя при этом в 
качестве, в надежности поставок, в тех ключевых моментах, за которые нас 
очень ценят и уважают наши заказчики. Я поздравляю всех с нашим общим 
профессиональным праздником! Желаю новых трудовых высот. Успешно 
справляться с любыми вызовами времени. Ну а лично каждому из вас и ваших 
близких – здоровья, оптимизма, уверенности в будущем. У нас с вами для 
этого все есть. Достатка и воплощения всех самых смелых планов и заветных 
желаний!»

С Днем машиностроителя!
С профессиональным праздником коллектив от души поздравили 
руководители предприятия, подчеркнув важность выпускаемой  
продукции, вклад передовиков производства и обозначив главные 
приоритеты в дальнейшей работе.

Почетной грамотой Законодательного 
Собрания Свердловской области 
награждена Нина Косякова, испытатель 
электрических машин, аппаратов и приборов 5 
разряда отдела технического контроля.

Почетной грамотой главы Каменск-
Уральского городского округа награжден 
Сергей Шабаров, наладчик станков и 
манипуляторов с программным управлением 
6 разряда участка станков с программным 
управлением механосборочного цеха.

Почетными грамотами Союза 
предприятий оборонных отраслей 
промышленности Свердловской области 
награждены:
Сергей Бахтерев, инженер-конструктор 1 категории 
отдела главного конструктора;
Игорь Корнилов, оператор станков с программным 
управлением 5 разряда инструментального участка 
инструментально-технологического цеха;
Александр Прокопьев, заместитель главного тех-
нолога отдела главного технолога. 

Благодарственными письмами 
Администрации Южного управленческого 
округа Свердловской области 
награждены:
Ольга Бакланова, слесарь-инструментальщик 5 
разряда инструментального участка инструменталь-
но-технологического цеха; 
Бауржан Бакубаев, главный конструктор отдела 
главного конструктора;
Ирина Мурзина, начальник обмоточно-пропиточ-
ного цеха. 

Почетными грамотами завода награждены: 
Наталья Бойко, контролер станочных и слесарных 
работ 5 разряда отдела технического контроля;
Дмитрий Григорьев, пропитчик электротехнических 
изделий 3 разряда пропиточного участка обмоточно-
пропиточного цеха;
Олег Крапивин, заместитель главного конструктора 
отдела главного конструктора; 
Наталья Кузьмина, контролер материалов, метал-
лов, полуфабрикатов и изделий 5 разряда отдела 
технического контроля;
Елена Левина, менеджер по сбыту отдела сбыта;
Павел Муконин, инженер-технолог 1 категории 
отдела главного технолога;
Татьяна Никифорова, обмотчик элементов элек-
трических машин 2 разряда обмоточного участка 
обмоточно-пропиточного цеха;
Елена Пермякова, обмотчик элементов электриче-
ских машин 1 разряда обмоточного участка обмоточ-
но-пропиточного цеха;

Дмитрий Чемезов, электромонтер по ремонту и 
обслуживанию электрооборудования 6 разряда 
энергетического участка;
Нина Чемезова, кладовщик отдела материально-
технического снабжения.

Благодарственными письмами 
Генерального директора ЗАО 
«Уралэлектромаш» награждены:
Илья Бармин, слесарь-ремонтник 5 разряда ремон-
тного участка;
Павел Бикс, оператор станков с программным управ-
лением 4 разряда участка станков с программным 
управлением механосборочного цеха;
Сергей Верзилов, токарь-расточник 6 разряда ин-
струментального участка инструментально-техноло-
гического цеха;
Вячеслав Лавров, слесарь-сантехник 4 разряда 
тепло-сантехнического участка;
Нина Пономарева, инженер-технолог 2 категории 
отдела главного технолога;
Валентин Пьянников, слесарь механосборочных 
работ 3 разряда механического участка механосбо-
рочного цеха;
Ксения Тебенькова, обмотчик элементов электри-
ческих машин 1 разряда обмоточного участка обмо-
точно-пропиточного цеха;
Владимир Федоров, шлифовщик 5 разряда меха-
нического участка механосборочного цеха;
Фидият Шакиров, укладчик-упаковщик 2 разряда 
сбытового участка отдела сбыта;
Владислав Шорохов, сборщик электрических 
машин и аппаратов 2 разряда сборочного участка 
механосборочного цеха.

Поздравляем с заслуженными 
наградами!



Визит был организован с целью предметного знаком-
ства с предприятием, его продукцией и возможностями, 
в том числе – в сфере импортозамещения. Делегация 
побывала на всех переделах, получила необходимую 
информацию из первых рук, пообщавшись с руководи-
телями, ведущими специалистами и непосредственны-
ми исполнителями важнейших заказов.

Особый интерес к заводу продиктован требованиями 
времени. ЗАО «Уралэлектромаш» является одним из 
российских лидеров в производстве высоконадежных 
асинхронных электродвигателей, способных работать в 
самых тяжелых условиях эксплуатации при повышенных 
нагрузках. Его продукция используется практически на 
всех российских кораблях, электровозах и на тяжелой 
бронетехнике.

Предприятие имеет полный замкнутый производст-
венный цикл — от разработки конструкторской докумен-
тации до постановки на поток. Имеются литейные, штам-
повочные, инструментальные мощности, весь спектр 
механообрабатывающего оборудования, действуют 
сборочное, обмоточное, гальваническое, покрасочное 
производства. Испытательное оборудование позволяет 
проводить не только приемо-сдаточные, но и типовые, 
периодические испытания. Оборудована современная 
маломагнитная лаборатория.

Все это члены Экспертного совета увидели своими 
глазами. Также им были продемонстрированы пере-
довые перспективные разработки, наиболее важные 
в контексте внешнеполитической ситуации и задач, 
стоящих сегодня перед экономикой России. Руководство 

ЗАО «Уралэлектромаш» поделилось идеями, планами, 
рассказало о проблемах, которые требуют комплексного 
решения на уровне региона и Российской Федерации.

Экспертный совет при Министерстве промышлен-
ности и науки Свердловской области работает с 1998 
года. Ветераны отрасли, имеющие колоссальный багаж 
знаний и практического опыта, активно участвуют в 
разработке и внедрении стратегических программ, их 
мнение имеет большой вес. Визиты на промышленные 
предприятия позволяют членам совета быть в курсе 
перемен, предлагать эффективные решения, оказывать 
помощь и поддержку в продвижении наиболее перспек-
тивных проектов.

По итогам визита на ЗАО «Уралэлектромаш» предста-
вители Экспертного совета отметили, что предприятие 
активно развивается, высоко оценили организацию 
производства, подчеркнули, что готовы поддерживать 
инициативы завода, и пожелали коллективу дальнейших 
успехов.
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ЭКСПЕРТНЫЙ СОВЕТ при Министерстве 
промышленности и науки Свердловской области:  
«У ЗАО «Уралэлектромаш» большое будущее»

Члены Экспертного совета, в 
который входят легендарные 
руководители промышленных, 
транспортных и энергетических 
предприятий, научных центров 
и государственных структур, вы-
соко оценили потенциал ЗАО 
«Уралэлектромаш» и выразили 
готовность поддержать иници-
ативы, связанные с дальнейшим 
развитием завода.

Белоусов Александр Андрианович, со-
ветник Президента АО «ТВЭЛ», 2012-2022 
– генеральный директор АО «Уральский 
электрохимический комбинат», награжден 
орденом Дружбы Китайской Народной 
Республики, наградным знаком «Академик 
И.В. Курчатов» IV степени, знаком отличия «За 
заслуги перед атомной отраслью» I степени.

Великанов Виталий Борисович, 2000-
2010 – генеральный директор ФГУП 
«Уральский электромеханический завод», 
награжден медалью ордена «За заслуги пе-
ред Отечеством» II степени.

Колесников Борис Иванович, 1990-2002 
– начальник Свердловской железной дороги, 
член Общественной палаты Свердловской 
области, кавалер орденов «За заслуги перед 
Отечеством» IV степени, «Знак Почета», орде-
на Почета, Почетный гражданин Свердловской 
области, имеет знак отличия «За заслуги перед 
Свердловской областью» III степени.

Нестерко Юрий Николаевич, 2002-2012 
– начальник Управления наград админи-
страции губернатора Свердловской обла-
сти. Ответственный секретарь Экспертного 
совета, член Координационного совета при 
губернаторе Свердловской области по делам 
ветеранов, член коллегии Министерства про-
мышленности и науки Свердловской области, 
награжден знаком отличия Президента РФ 
«За безупречную службу».

Смирнов Леонид Андреевич, 1984-
2012 – директор Уральского института 
металлов. Научный руководитель  данного 
института, 6-кратный лауреат государствен-
ных премий СССР и Российской Федерации, 
кавалер ордена Трудового Красного Знамени 
и ордена Почета, Почетный гражданин 
Свердловской области, академик Российской 
Академии наук.

Солобоев Иван Сергеевич, 2017-2022 – 
управляющий директор АО «Объединенная 
компания РУСАЛ Уральский алюминий», на-
гражден медалью ордена «За заслуги перед 
Отечеством» II степени.

Фроленко Борис Тихонович, 1981-2009 
– директор Свердловского научно-исследо-
вательского технологического института, лау-
реат  государственной премии СССР, кавалер 
орденов Трудового Красного Знамени и «Знак 
Почета», ордена Дружбы.

Шалимов Леонид Николаевич, 1997-
2016 – генеральный директор НПО автома-
тики имени академика Н. А. Семихатова, ка-
валер орденов «За заслуги перед Отечеством» 
IV степени, «Знак Почета», ордена Дружбы, 
Почетный гражданин города Екатеринбурга.

ЗАО «Уралэлектромаш» в оче-
редной раз признано Лучшим 
промышленным предприятием 
Каменска-Уральского (с численно-
стью персонала менее 500 чело-
век) по результатам деятельности 
за 2022 год.

Итоги трудового соревнования традиционно 
были подведены в канун празднования Дня го-
рода и Дня металлурга. ЗАО «Уралэлектромаш» 
и другие передовые предприятия города награ-
ждены дипломами и вымпелами.

Лучшее 
предприятие 
города

Участники делегации

Николай Николаевич 
ТРУБАРЕВ, 
главный технолог  
ЗАО «Уралэлектромаш»
Представляем нового сотрудника  

нашей команды.
Николай Николаевич Трубарев в 1994 году 

окончил Александровский машиностроитель-
ный колледж по специализации «Обработка ма-
териалов на станках и автоматических линиях». 
В 2011 году окончил горно-механический факультет Уральского государственного 
горного университета по специальности «Горные машины и оборудование».

Опыт работы: с 1994 по 2011 гг.  - ОАО «Александровский машиностроительный 
завод» (г. Александровск, Пермский край), инженер-технолог. С 2012 по 2019 
гг. - ООО «Западно-Уральский машиностроительный завод» (г. Кизел, Пермский 
край), начальник бюро подготовки производства. С 2019 по 2023 гг. - АО «Урало-
Сибирская промышленная компания» (г. Кизел, Пермский край), начальник про-
изводственно-технического отдела,  и.о. исполнительного директора. 

В августе 2023 года назначен главным технологом ЗАО «Уралэлектромаш».

НАЗНАчЕНИЕ
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Главной целью, как всегда, было формирование командного духа. Главными 
составляющими - тренинги, конкурсы, спортивные состязания,  испытания на силу, 
ловкость, быстроту и выносливость, успех прохождения которых напрямую зави-
сел от умения работать в команде, сплоченно и сообща. Было трудно, но весело, 
все участники с блеском проявили себя, в очередной раз доказав, что коллектив 
Уралэлектромаша может все!

Изюминкой нынешнего турслета стала тема безбашенных 90-х. Каждый должен 
был создать соответствующий образ, используя стиль, моду, штрихи и детали 
уникальной эпохи. Список примет того времени велик. Кому-то он знаком на соб-
ственном опыте, ну а большинство, покопавшись в интернете, сделало для себя 
массу открытий.

Итак, символы 90-х. Конечно же, малиновый пиджак и цепь на шее. Лосины и 
дольчики (плотные разноцветные колготки). Варенки (джинсы, вываренные в уксусе 
или отбеливателе). Кожаные косухи с множеством блестящих заклепок. Мини-юбки, 
брюки-клеш от колена, обувь на платформе, цветные шнурки. Спортивные костю-
мы, олимпийки, болоньевые куртки. Начесы, повязки, банданы, кепки. Синие тени, 
чернющие смоки, блестки, цветная тушь для ресниц.  И –вау! – жвачка, огромный 
пузырь – чем больше, тем круче. А еще – кассетный маг, пейджер, плеер, тетрис, 
тамагочи… 

Простор для фантазии велик, и участники турслета реализовали его сполна! 
Креатива сотрудникам Уралэлектромаша не занимать. Образы получились отменные, 
сразу же вызывающие улыбку и прилив хорошего настроения. И за артистизм – тоже 
пять с плюсом!  Творческая составляющая очень украсила все состязания, добавила 
юмора, задора и позитивных эмоций.  

Корпоративный 
турслет: командный 
дух и креатив
Одним из ярких событий ушедшего лета стал традиционный 
корпоративный турслет. В нем приняло участие более 70 со-
трудников Уралэлектромаша, и у всех остались незабываемые 
впечатления.
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БАСКЕТБОЛ: 
очередная 
победа!
Уралэлектромаш принял участие в сорев-
нованиях по баскетболу в формате 3х3 в 
зачет Спартакиады-2023. Турнир прошел 
на спортивной площадке лыжно-лодочной 
станции «Металлист». Даже дождь не смог 
помешать нашей команде одержать победу!

ЗАВОДСКАЯ СПАРТАКИАДА: 
стрельба, дартс, теннис

Представляем победителей. Пулевая стрельба: Елена Степанова, Илья Бармин. Дартс: Нина 
Пономарева, Данил Останин. Настольный теннис: Елена Токарева, Сергей Устюжанин. Парный настоль-
ный теннис: Сергей Устюжанин и Серик Сарманов.

Организаторы особо отмечают, что заводская спартакиада стартовала по просьбам трудящихся. 
Работники предприятия регулярно интересовались, когда будут проводиться те или иные соревнова-
ния на уровне города, а также выразили желание посоревноваться 
внутри завода. 

Молодежный совет оформил предложение, руководство пред-
приятия его поддержало. По летним дисциплинам определились, 
ориентируясь на пожелания заводчан. Сейчас активно ведется об-
суждение зимних видов спорта. Пока озвучиваются лыжи и коньки. 
Молодежный совет собирает идеи и предложения.

Самой спортивной выдалась первая неделя лета. В рамках заводской спар-
такиады прошли соревнования по пулевой стрельбе, дартсу, настольному и 
парному настольному теннису. Призеры получили грамоты, медали и пода-
рочные сертификаты.

Число активных поклонников спорта на Уралэлектромаше растет. Впервые в истории состоялись 
соревнования по мини-футболу среди работников завода. В них приняли участие сборные цехов, 
участков и отделов предприятия. Поддержать их пришло немало болельщиков.

МИНИ-ФУТБОЛ: первый заводской турнир

Состязания были приурочены к празднованию 90-летия 
физкультурно-спортивного движения Каменска-Уральского. 
Нашими главными соперниками традиционно стали коман-
ды МчС и КУЗОЦМ. Уралэлектромаш занял первое место 
второй раз подряд, повторив успех прошлого года. 

Поздравляем ребят с очередной победой!

Все стремились показать результативную и краси-
вую игру. В итоге победу одержала команда загото-
вительного цеха в составе: Кирилл Захаров, Вячеслав 
Кадочников, Виктор Обвинцев, Евгений Овсянников, 
Алексей Пестерев, Максим Пильщиков. Победители 
награждены подарочными сертификатами.

На втором месте команда технологов в со-
ставе: Николай Абрамов, Александр Белоусов, 
Владимир Занин, Александр Олесов, Михаил 
Шихов, Владислав Шорохов. На третьем – команда 
ремонтно-энергетического участка в составе: Илья 

Бармин, Денис Потысьев, Илья Сиверухин, Василий 
Софрыгин, Иван Швецов.

Звание «Лучший голкипер» и приз – футбольный 
мяч по итогам соревнований получил Александр 
Олесов.

«Заводской турнир между цехами и отделами 
планируем сделать традиционным и проводить два 
раза в год, - комментирует событие молодежный 
лидер предприятия, начальник отдела кадров Елена 
Токарева. –  Интерес к проведению игр есть. Футбол 
на нашем предприятии активно развивается. В апре-

ле наша команда участвовала в Кубке города 6х6. 
Недавно ребята отыграли городскую спартакиаду по 
мини-футболу и заняли 3 место во 2 группе – сыграли 
вничью с командой КУЗОЦМ, выиграли у представи-
телей Роспотребнадзора и проиграли МчС. Сейчас 
заявились на Кубок города по мини-футболу (5х5)».

Предприятие регулярно оплачивает тренировки 
по футболу, они открыты для всех желающих – 
каждую среду с 19:00 до 20:00 на стадионе СОК 
«Синара».
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КРЕПКОЕ ЗДОРОВЬЕ
ХОРОШЕЕ НАСТРОЕНИЕ
СТРЕССОУСТОЙЧИВОСТЬ
ОТЛИЧНАЯ ФОРМА
ВОЛЯ К ПОБЕДЕ
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Если хочешь быть 
здоров, прививайся!

Это вакцины отечественного производства, которые поло-
жительно зарекомендовали себя в прививочных кампаниях 
прошлых лет. В их состав входят актуальные штаммы вирусов 
гриппа, которые рекомендованы Всемирной организацией 
здравоохранения.

Противопоказания: аллергия на куриный белок, обостре-
ние хронических заболеваний или симптомы ОРЗ. 

Роспотребнадзор сообщает о значительном росте заболе-
ваний ОРВИ среди жителей Свердловской области. Цифры 
ежедневно меняются, но в среднем они на 7% выше сред-
него многолетнего уровня. В Каменске-Уральском уровень 
заболеваемости выше среднеобластного в 1,5 раза. В рамках 
лабораторного мониторинга выделены риновирусы и вирусы 
SARS-CoV-2. Так что пришло время принимать меры личной 
безопасности. 

Плюсом к прививке врачи традиционно советуют укре-
плять иммунитет, гулять на свежем воздухе, чаще мыть руки. 
Есть возможность воспользоваться бактерицидными лампа-
ми, оставшимися на предприятии с ковидных времен. Пока 
необязательно, но не помешает использование защитных 
масок, особенно в подразделениях, где люди тесно контак-
тируют друг с другом. 

Сотрудники Уралэлектромаша приглашают-
ся на вакцинацию против гриппа вакцинами 
"Совигрипп" и "УльтриксКвадри". Заявки 
принимаются в отделе охраны труда и окру-
жающей среды. 

День семьи у Родника Любви

Как бы ни менялся мир, семья остается главной ценностью в жизни человека. Той опорой, которая поддерживает в любых, 
самых сложных ситуациях. И тем источником радости, который дает силы и помогает добиваться успехов.

День семьи, любви и верности – новый российский праздник, получивший официальный статус 28 июня 2022 года. Он 
приурочен к дню памяти святых Петра и его жены Февронии, которые считаются покровителями брака в Русской православной 
церкви. Отмечают его только в России. Цель – сохранить традиции семейных ценностей и духовно-нравственного воспитания 
детей и молодежи. Символ праздника – ромашка, а маленькие открыточки с пожеланиями получили в народе 
название «февроньки».

Родник Любви на Майской поляне, полюбившейся жителям Каменска-Уральского, - самый настоящий. Многие 
годы он бьет из-под земли и угощает чистейшей прохладной водой. Специалисты говорят, что она проходит очистку 
через природный песочный фильтр.

Праздничный день выдался очень жар-
ким, но в лесу, на берегу реки Каменки 
было здорово! Замечательная природа, 
масса развлечений - игры, конкурсы, 
веселые старты, шоу мыльных пузырей и 
фотографии на память. Детвору развле-
кали персонажи из любимых мультиков 
– чебурашка с Крокодилом Геной, три 
кота. А на сладкое - сахарная вата!

День семьи сотрудники Уралэлектромаша и их дети отметили на Майской поляне у Родника Любви. 
Чудесное место, спрятанное в глубине Разгуляевского парка, придавало празднику особый колорит.

Августина – 2023: заряд позитива
С 9 по 10 сентября команда Уралэлектромаша зажигала на «Августине». В этот 
раз традиционные двухдневные сборы молодежного актива предприятий и 
организаций города прошли в загородном лагере «Красная горка».

Цель - прокачать свои лидерские качества, за-
вести новые полезные знакомства и обменяться 
опытом. Участвовали команды шести заводов и 
сборная педагогов. Проводились игры на коман-
дообразование, фотоквест, КВИЗ, различные тре-
нинги, творческие и спортивные соревнования.

В первый день вместе с опытными спикерами 
общались на тему "Нематериальной мотивации 
и профессионального выгорания», постигали 
"Речевое искусство", окунулись в прикладную 
психологию "Образ и бессознательное". Вечером 

была развлекательная программа, посвященная 
музыкальным жанрам. Команда Уралэлектромаша 
блеснула в стиле «рок».

Второй день был спортивным. Гигантский волей-
бол, фитбол, «живые шашки». Под чутким руковод-
ством инструкторов фитнес-центра «Аквамарин» 
тягали гири, выполняли баскетбольные лэй-апы…

В итоге все получили сертификаты, массу впе-
чатлений, огромный позитивный заряд, а также 
знания, которые помогут молодежным активистам 
и в работе, и в творчестве.


